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НЕОТЛОЖНЫЕ ЗАДАЧИ РАБОТНИКОВ 
ОБЩЕСТВЕННОГО ЖИВОТНОВОДСТВА

Вести с путины

В?ерг в /Правде* было спубли 
ковано письмо товарищу Сталину 
от передовиков животноводства 
К О Л Х О ЗО В  И СО ВХ О З )Р ,Э О О Т е Х Н И ^ О  
ветермн рвых работников, спе
циалистов научно исследователь
ских учреждений и учебных за
ведений Украинской ССР.

Труженики колхсз шй деревни 
и представители зоотехнической 
науки Украины сообщили вождю 
народа о первых своих успехах 
в развитии общественного живот
новодства. „Колхозы нашей рес 
публики,—говорится в письме,—
8 1948 году превзошли довоен 
аый уровень по крупному рога
тому скоту и выполнили госу
дарственный план по поголовью 
овец и лошадей. Все колхозы 
имеют уже по 3 фермы продук
тивного скота и птицефермы. Во 
мвогих колхозах имеются коне- 
водческие.кролнководческие фер 
мы и пасеки'.

Это безусловно большая побе
да! Если вспомнить, что фашист
ские захватчики уничтожили все 
общественное животноводство в 
республике, то станет особенно 
ощутительной та огромная орга 
низаторская работа, которую про 
вели большевики Украины. Опи
раясь на помощь -государства и 
используя внутренние возможно 
сти, партийные и советские ор 
гаиы республики помогли колхо 
зам вновь возродить животновод 
ческие фермы. Снова по Украи 
не пошла звонкая слава о мастер 
стве доярок, пастухов, селекци 
онеров, коневодов.

Сейчас, когда страна присту 
пила к осуществлению трехдет 
него плана развития обществен 
ного животноводства, перед Ук 
раиной встали новые задачи ог 
ромной государственной важно 
сти. Колхозам и совхозам рес 
публики нужно приложить все 
усилия, чтобы пополнить маточ
ный состав стада, повысить про
дуктивность скота, улучшить пле 
пенное дело. Особое внимание 
животноводов Украины должно 
быть сосредоточено на развитии 
свиноводства, ибо в настоящее 
время удельный вес свинины в 
мясопоставках республики все 
еще незначителен.

Участники республиканского 
совещания животноводов дали сло
во товарищу Сталину, что они 
успешно решат эти задачи и 
сделают все для того, чтобы в 
текущем году каждый колхоз 
имел ие менее четырех ферм. 
Они обязуются к 32 й годовщи
не Великого Октября завершить 
выполнение задания по разви
тию поголовья крупного рогато 
го скота, свиней и овеп, а так
же выполнить план заготовок 
животноводческих продуктов.

Эту ценную инициативу кол 
хозников Украины должны под
хватить все работники животно 
водческих ферм страны. Долг 
партийных организаций—возгла
вить социалистическое соревно
вание за досрочное выполнение 
планов развития поголовья ско 
та и слачи продукции государ 
ству. В;емерный подъем общест
венного животноводства, как из 
вестно, явтяется в настоящее 
время центральной задачей пар
тии и государства в развитии 
сельского хозяйства.

Что требуется сейчас от жи
вотноводов в первую очередь? 
Каковы их первостепенные и не . 
отложные задачи?

Нужио прежде всего создать 
полноценный запас кормов на весь 
стойловый период. Хорошая кор 
мовая база— основа успешного 
выполнения плана развития про 
дуктивного животноводства. В 
•ти дни южные районы уже ве
дут сенокос я закладку силоса на

зиму В ближайшие дни присту
пят в эгой ответственной кампа
нии все остальные районы стра
ны. Задача заключается в том, 
чтобы провести уборку сена в 
лучшие сроки и повсеместно аа 
кончить первый укос сеяных 
трав и естественных сенокосов, а 
также стогование сева до на
чала жатвы хлебов.

Второй неотложной задачей жи
вотноводов является строитель
ство и ремонт скотных дворов. 
Неправильно поступают те руко
водители колхозов, которые от
кладывают это дело до осенних 
дней. Летние месяцы — лучшая 
пора для строительных и ремонт
ных работ на фермах. Необхо
димо развертывать их с учетом 
дальнейшего увеличения пого 
ловья скота и повышения его про
дуктивности. Каждый колхозный 
руководитель, приступая к строи 
тельству или ремовту скотного 
двора, обязан ясно представлять 
себе перспективу ближайшего 
будущего своей фермы.

В связи с этим большая от 
ветственность ложится на дере 
венских коммунистов, как вожа 
ков и организаторов обществен 
него хозяйства колхозов. Надо 
прямо сказать, чго в ряде колхо 
зов коммунисты все еще сторо 
аятся работы на фермах. Они 
охотнее идут в полеводческие 
бригады, огородные, становятся 
механизаторами, звеньевыми, но 
реже всего —животноводами. А 
ведь животноводство — важней 
шая отрасль общественного хо 
зяйства колхезов. Оно, как и дру 
гие отрасли, требует новшеств*, 
творческой мысли, упорства,ини 
циативы, смекалки. И кому, как 
не коммунистам, р^вжигать эгу 
инициативу, подсказывать все то 
новое, что дают животноводческа я 
наука и практика передовых ко г 
хозов.

Хороший пример в этом отно 
шении показывают руководители 
передовых колхозов Новосибир
ской области, которые начали 
создавать у себя образцовые жи
вотноводческие фермы. Во главе 
таких ферм, как правило, стано- 
нозятся коммунисты и комсомоль
цы, претворяющие в жизнь идеи 
великого преобразователя при 
роды И. В. Мичурина и его пос. 
ледователей. На фемах разверты* 
вается направленное выращива
ние животных с целью улучше 
ння качества местного сибирско 
го скота и повышения его про 
дуктивности. Эги фермы призва
ны сыграть большую роль в н« 
лаживании п еменной работы н 
отборе лучших экземпляров жи 
вотных для пополнения стада.

В колхозной деревне день ото 
дня все шире развертывается со 
циалкстическое соревнование за 
досрочное выполнение трехлет
него плана развития обществен 
ного животноводства. Многомил 
лисиная армия колхозных живот> 
нов^дов, вооруженная передовой 
мичуринской наук эй и Стаханов 
ской практикой работы ва фер
мах, приложит все свои силы, от
даст весь свой опыт для решения 
главной задачи, поставленной 
перед ней партией и правитель 
ством,—в ближайшие три года 
увеличить объем заготовок мвег, 
сала, молока, масла, яиц, кожи, 
шерсти и других продуктов жи
вотноводства не менее чем в 
полтора—два раза.

Успешное решение этой зада
чи будет способствовать быст 
рейшему созданию обилия про
довольствия в нашей стране,даль 
нейшему улучшению благососто 
яния нашего народа.

(Из передовой .Правды" 
за 17 июия 1949 г.)

Агитаторы 
в рыболовецких 

бригадах
Большое внимание проведе* 

ниш политической работы сре
ди рыбаков уделяет Больше* 
Ларьякская парторганизация, 
где секретарем тов. И. Е Тай- 
лашев. Б рыболовецких эвень 
ях и бригадах систематически 
проводятся беседы, читки га 
зет. Лично сам тов. Тайлашев 
пхзтояаао бывает ва лову у 
рыбаков, знакомит их с жизнью 
страны и международными со 
бытиями. В колхозе вы пускает 
ся стенная газета, в коюрой 
широко освещается работа ры
баков.

В период весенней путины в 
бригадах и звеньях колхоза 
«Удараик второй пятилетки» 
проводил массово -политическую 
работу избач тов. Соромин. Он 
строил свои беседы на конкрет
ных примерах. Тов. Соромин в 
бригадах и звеньях выпускал 
боевые листки.

Большевистская агитация но 
могла успешному выполнению 
алана второго квартала. Колхоз 
«Удврник второй пятилетки» 
уже давно сдает государству ры
бу сверх квартального плана.

(„Стахановец").

ПЕРЕДОВИКОВ РЫБНОГО ЛОВА
З а  досрочное выполнение плана добычи рыбы перво

го полугодия 1949 года решением бюро Ханты-Мансий
ского окружкома ВКП(б) и исполкома окрсовета дену- 
татов трудящихся заносятся на окружную Доску Почета:

По Березовскому району I

СОРЕВНОВАНИЕ
РАЗГОРАЕТСЯ

Рыбаки Сотнвковской артели 
«Авангард» усаешно борются 
за выполнение обязательств, 
данных великому Сталину План 
второго квартала выполнен на 
118 процентов. Государству 
сдано сверх задания 108 пу 
дов рыбы.

Рыбаки Медведев А. и Мед
ведев П. выловили по 17 цент
неров рыбы или 155 процен 
тов своего квартального зада 
ния. Хорошие показателя име
ют также ловцы Захаров, Сот 
нвков, Букариаов и другие.

Сейчас сошиковские рыбаки 
облавливают озера Зимнее, Ка- 
мышное, Шярокое. Они выста
вили там 200 фитилей и 60 
ставных сетей. Соревнование 
среди рыбаков с каждым днем 
разгорается сильнее. Результа
ты его регулярно отражаются в 
боевом листке «За Стаханов 
ский ул)в», который выпус
кается каждую пятидневку.

И. Зольников.

Пятилетний план 
выполнен

По-стахановски трудясь на 
лову, бригада рыбаков гослова 
Покурского рыбучастка, кото
рой руководит тов. Десятое, до 
срочно выполнила и перевы
полнила пятилетний план ры
бодобычи. Вместо 4030 центне
ров бригада сдала государству 
4164 центнера рыбы.

(* Колхозник").

Рыбартель им Чапаева—председатель Рябчиков 
Степан Александрович, бригадир лова Марсынов 
Петр Романович,—выполнившая план добычи р ы 
бы на 168 процентов.

Рыбартель им Чанаева — председатель Исто 
мин Григорий Петрович, бригадир лова Тальма Ни 
Кифер Николаевич, — выполнившая план добычи 
рыбы на 154 процента.

Рыбартель им. Сталина— председатель Дятлов 
Иван Никифорович, бригадир лова Колтанюк Анато
лий Федорович,— выполнившая план добычи рыбы 
на 184 процента.

Рыбартель „Больш евик"—председатель Ануфри
ев Лазарь Денисович, бригадир лова Лончаков 
Патр Дмитриевич,—выполнившая план добычи ры 
бы на 250 процентов.

По Самаровскому району
Рыбартель им. Кирова—председатель Цопков Се 

мен Ефремович, бригадир лова Токврез Григорий 
Павлович,—выполнившая план добычи рыбы на 223 
процента

Рыбартель им Ленина — председатель Белкин 
Александр Никифорович, бригадир лова Захаров 
Григорий Николаевич,—выполнившая план добычи 
рыбы на 120 процентов

Рыбвртель „Ударник"—председатель Берлов Петр 
Семенович, бригадир лова Змановский Федор Ва 
СИЛЬвВИЧ,— выполнившая план добычи рыбы на
137,5 процента.

Рыбартель им. Розы Люксембург—председатель 
Пачганов Николай Иванович,бригадир лова Пачга 
НОВ Георгий Гаврилович,—выполнившая план добы 
чи рыбы на 117 процентов.

Рыбартель „Красный рыбак"— председатель По- 
маскин Павел Иванович, бригадир лова Надеин Фи 
ЛИМ0.-4 Александрович,—выполнившая план добычи 
рыбы на 125 процентов.

Рыбартель им Сталина—председатель Молданов 
Тихон Иванович, бригадир лова Артемов Алексей 
КсенефоНТОВИЧ,—выполнившая план добычи рыбы 
на 120 процентов.

Рыбартель „9 е января"—председатель Кроват- 
кин Александр Филиппович, бригадир лова Ведрев 
ЯКОВ Кузьмич,—выполнившая план добычи рыбы 
на 165 процентов.

Рыбартель „Третья пятилегка" — председатель 
Степанов Иван Васильевич, бригадир лова Рогин 
Георгий Михайлович,—выполнившая план добычи 
рыбы на 153 процента.

Рыбартель „Заря новой ж изни"— председатель 
Медведев Александр Федорович,бригадир лова Ша 
гут Кузьма Степанович,—выполнившая план добы
чи рыбы на 127 процентов.

Рыбвртель им Буденного—председатель Сасунов 
Степан Андреевич, бригадир лова Сафонов Никита 
Ильич,—выполнившая план добычи рыбы на 140 
процентов.

Рыбартель им. Калинина—председатель Булков 
Василий Егорович, бригадир лова Воронцов Евдо 
КИМ Платонович,—выполнившая план добычи рыбы 
на 166 процентов.

Рыбартель им. Микояна—председатель Дурягин 
Валерий Иванович, бригадир лова Некрасов Ананий 
Степанович,—выполнившая план добычи рыбы на 
116 процентов.

Рыбартель им. Молотова—председатель Шевелев 
Александр Андреевич, бригадир лова Киселев К о н 
стантин Иванович, —выполнившая план добычи ры 
бы на 180 процентов.

Рыбартель им Чапаева—председатель Паромов 
Георгий Трофимович, бригадир лова Сумкин Игиа 
ТИЙ Назврович,—выполнившая план добычи рыбы 
на 122 процента.

Рыбартель „13 лет Октября"— председатель Лыт
кин Василий Андреевич, бригадир лова Лыткин 
Хрисанф Тихонович,—выполнившая план добычи 
рыбы на 135 процентов.

ш кДДААААААААААААААААААААА
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ЗА ДАЛЬНЕЙШИЙ РОСТ ПУШНО-МЕХОВОГО 
ХОЗЯЙСТВА

Системой Заготживсырье в 
нашем округе организовано два 
государственных ондатровых и 
6 охотничье производственных 
хозяйств, одно охот промысловое 
хозяйство,освамающивсамыеот 
далеиные таежные мерта.На мес
тах промысла построены десятки 
охотничьих избушек. Большая 
работа проведена и в области 
воспроизводства пушносырьевых 
ресурсов. Завезенаые впервые 
в округ в 1932 г. 49 ондатр 
вутеи ежегодного внутреннего 
расселения достигли широкого 
применения в охотнромысде. За 
1948 год
готовлена 51 тысяча шхурок 
ошвтрн. В 1937 г. в Вар Еган 
сксй НОС были высажены 52 
американских норки. Сейчас 
насчитывается до 1700 норок, 
заселивших все водоемы А ган
ского национального Совета.

Ведомственные звероводчес 
кие фермы в государствеаных 
ондатровых хозяйствах стали 
очагом распространения и разви 
тия звероводства в национала 
ных колхозах Казымского и 
Полноватского сельсоветов.

В результате всех проводи
мых мероприятий заготовка пуш 
яо мехового сырья в охотхозяй 
отв*х в 1948 году возросла до 
миллиона рублей.

Значительно поднялась и эко 
но мака оютников. В 1948 го
ду фактический отл>в пушного 
зверя одним промысловиком в 
промохогхозяйствах составил на 
312 рублей больше, чем в сред 
нем приходится по округу на 
охотника.

Однако в работе системы За 
готживсырье округа еще нема 
ло недостатков. В 1949 году 
надо так организовать работу в 
промысловых хозяйствах, чтобы 
они еще более увеличили эк 
спортвые ресурсы аушяо мехо

вого сырья. Директора хозяйств 
должны систематически освам 
вать территорию своего хозяй
ства путем изучения охотофау- 
вы, повседневного наблюдения 
за численностью каждого вида 
зверя в отдельности, его аккли
матизации в том или ином про 
нысловом участве, состояния 
кормовой базы.

Надо взять за правило пла
новое оаромыш знание охот уго
дий. На основе массово-разъяс
нительной работы вовлечь кол
хозы в непосредственное учас
тие по отлову ■ расселению 

в охотхозяйствах за ондатры. Следует развернуть 
строительство ферм черао сереб 
ристых лисиц в национальных 
колхозах и повседневно коит 
ролировать эту работу. Больше 
помогать колхозам в поднятии 
их экономике,в повышении куль 
турно бытовых условий колхоз
ников.

Долг работников системы За 
готживсырье—образцово подго
товиться к предстоящему сен
тябрьскому отлову ондатры н 
зимнему сезону пушз&готовок, 
развернуть действенное соцва 
диетическое соревнование среди 
охотников, добиться ренгабель 
ной работы промохотхозяйств 
Надо в;емерно бороться за уве 
личение заготовок пушно-меко- 
вого сырья, освоение промысло • 
вых массивов, расширение вос
производства сырьевой базы чу 
тем развертывания мероприятий 
но акклиматизации а у швы х
зверей, развитие колхозного 
звероводства, повышение каче
ства пушнины, внедрение ра
циональных орудий лова ясно 
собов добычи, за дальнейший 
рост всего пушно-мехового хо
зяйства.

I Тарасов,
зам управгяющего окрконторой 

I Заготживсырье

Международный обзор

ПИОНЕР ПОМОГАЕТ 
КОЛХОЗУ

Пионер Вашугольекой шко 
лы Ларьяксхого района Витя 
Поспелов активно помогает кол
хозу им. Чкалова в проведении 
весенне-полевых работ. Сразу 
же после окончания учебного 
года он попросил, чтобы прав
ление колхоза послало его бо 
рояить. Вскоре Вите поручили 
р/поводить звеном бороноволо- 
ков, а увмдев, что он успешно 
справляется с этой работой, пе
ревели чахареи. Молодой па
харь ежедневно вспахивал по 
полгөктари

Витя ме только хорошо ра 
ботаег в кодхозе, но и полога 
ет по хозяйству соседям Он 
давно уже заготовил дрова, по
мог своей семье аосадить ого 
род и огородил его.

А. Замятин.

Благоустраивают 
свое село

Колхозники колхоза с 1-емая» 
(с. Конево, Самаровского рай
она) благоустраивают свое село. 
Они построили новый дои для 
правления колхоза, несколько 
метров тротуаров. Сейчас бркга 
да строителей ааготовляет лес 
для постройки нового конного 
двора.

В. М. Хоаяинов.

П л а н  м о л о к о п о с т а в о к  
п е р е в ы п о л н е н

Рыбартель им. Чапаева (д. 
Сумкино, С шаровс того рай она), 
руководит которой Паромов Геор 
гий Трофимович, перевыпол 
нила полугодовой план молоко 
поставок Государству сдано 
7.000 литров молока. Работни
ки животноводства на произвол 
ствеаном совещании дали слово 
к 1 июля выполнить годовой 
члан Ф . А. Горшков.

И а П ариж ской сессии 
Совета министров  
иностранных дел

На заседании Сонета ыннист 
ров иностранных лея 8 и 9 июня 
продолжалось обсуждение бер
линского вопроса. Никакого ре 
шеияя принято яе было, так квк 
представители западных держав 
заняли антидемократические по
зиции в вопросе об ООГЭЯИЯ4ПИЯ 
выборов в берлинский муници
палитет, а к о н т р о л ь  над выбора
ми стремились безраздельно под- 
чивить западным комендатурам. 
Так же была сорвана возмож
ность урегулирования вопооса о 
введении единой валюты в Бер 
айве,хотя на основании нью-йорк
ского соглашения четырех дер
жав (СССР, Франция, Англия и 

ША) он должен был быть раз 
решен на этой сессии Совета ми 
вястров иностранных дел. Этим 
самым представители западных 
держав продемонстрировали свое 
желание сохранить и углубить 
раско! Германии я ее столицы 
Берлина.

10 июня Совет министров пере
шел к обсуждению третьего пунк
та повестки дня: подготовка мнр- 
нэго договора с Германией. А Я. 
Вышинский внес предложения, 
направленные к скорейшей под
готовке и заключению мирного 
договора. Он предложил, чтобы 
правительства США, Англии, 
Франции и СССР в трехмесячаый 
срок представили в Совет мя 
нветров иностранных дел проек
ты мирного договора с Германн 
ей и чтобы в этих проектах бы 
ло предусмотрено, что оккупа
ционные войска всех держав бу
дут выведены через год после 
подписания мирного договора с 
Германией.

Эти четкие н ясные предложе 
ння Советского Союза поставили 
в затруднительное положение 
представителей западных держав, 
стремящихся отодвинуть заклю 
чей не мирного договора с Гер 
манией и затянуть существование 
оккупационяого режима на мно 
гие годы. Однако выступить про 
тив советских предложений от 
крыто ови не могли. На аэседа- 
ния 12 нюня Ачесон сделал по
пытку изобразить позицию совет 
скоб делегации как позицию про
пагандистскую, а председательст
вовавший Бевннзаявил об отсут
ствии определенного решения и 
предложил перейти к обсуждению 
следующего вопроса.

Министры решили на бшжай 
шем заседании обсудить вопрос

о дальнейшем порядке работы 
сессия.

12 июня состоялось закрытое 
заседание сессии.

Конференция 
лейбористской па рти и
С 6 по 10 июня в городе Бкэв 

пуле происходила ежегодная 48 я 
конференция лейбористской пар
тии, партии, стоящей у власти в 
Англии. Значение этой коифереи 
ции в том,что она должна была под
вести итог деятель яости партии, 

также наметить программу иа 
будущее, так как в 1950 году в 
Англии состоятся всеобщие пар 
лаыевтекче выборы.

Следует отметить, что в 1945 
году лейбористская партия побе 
днла на выборах, в частности по
тому, что обещала п р о в о д и т ь  п о  
литику дружбы по отношению к 
СССР, в то время как Черчилль 
я правительство консерваторов 
проводило враждебную Советско
му Союзу политику, обещала про 
вести широкие планы вациона 
аизации промышленности и т. д 

Накануне конференции испоя 
внтельный комитет лейбористской 
партия разработал избирательную 
платформу, которую представил 
ва утверждении конференции под 
крикливым заголовком: .Лейбо
ристская партия верят в Англию*.

Эга платформа была конфе
ренцией принята, так как при 
созыве конференции был прове
ден надлежащий отбор делега
тов, а в качестве пр$дваритель 
вых мер были против недоволь
ных нрименены репрессии вплоть 
до исключения из партии.

В этой платформе лейбористы 
не обещают сотрудничать нл с 
СССР, ни со странами народной 
демократии. Напротив, клевет
нически извращая политику Со 
ветского Союза, лейбористские 
лидеры заявляют о своем язме 
рении н в дальнейшем сотруд
ничать с СЩА, имперналистиче 
скне круги которых, как извест
но, проводят политику агрессии 
и развязывания войны, политику, 
направленную против мира н 
международного сотрудничества 

Что касается программы пар
тии ло вопросам внутренней по 
литики, то она также не обе 
тает ничего хорошего авглнй 
скому народу. Это программа 
дальнейшего замораживания эар 
платы. Лейбористы отказывают 
ся от политики национализации. 
Они обещают националивирзвать 
систему водоснабжения и сахар
ные заводы, но обходят молча 
нием вопрос о судьбе таких

важных отраслей, как судострое
ние, машиностроение я химиче
ская промышленность

В пелом конференция показа - 
ла, чго правые лидеры лейбо
ристской партии проводят на 
практика программу консервато
ров, направленную против ко
ренных интересов народа.

Деголлевский заговор 
в П ариж е

4 нюва французская газета 
„Мснд" сообщила о раскрытии 
реакционного заговора, в •кото
ром участвовали многие актив
ные члены РПФ (РПФ—.Объе* 
днненне французского народа*— 
партия генерала де Голля). Сре 
дн арестованных муниципальный 
советник в Париже яеголлеееп 
Рато, бывший полковник Делор, 
торговые агенты, директор од
ного вз парижских обществ, вла
дельцы гаражей я т. д..

Парижская полиция стараетси 
замять это дело, приуменьшить 
значение заговора н потому боль-# 
шинство арестованных было сра
зу же освобождено.

Но демократическая общест
венность Парижа встревожена и 
требует доскавальвого расследо
вания дела.

Секретарь ЦК компартии Фран
ции Андре Марти, выступая на 
митивге в Париже, сказэл: „Цель 
этого заговора—нанести удар на
роду для того, чтобы втянуть 
его аатем в военную авантюру 
американских империалистов".

Сейчас все демократические 
организации выступают против 
заговорщической деятельности 
РПФ. Организация .Борцы за 
мир и свободу* решила дать от
пор фашистским заговорщикам.
К ее прнзьпу присоединились н 
другие органнвации, в том числе 
федерация компартия Парижско
го района, объединение профсо
юзов, федерация унитарной со
циалистической партии и др.

В евзем обращения федерация 
унитарной социалистической пар
тия призывает всех республи
канцев и всех искренних демок
ратов нанести поражение тем, 
кто выступает против респуб
лики.

Трудящиеся Парижа видят как 
все более откровенно наглеет ре 
акциз Подготовляющееся лише
ние Мориса Тореза депутатской 
неприкосновенности говорит о 
том, что реакция пытается обез
главить силы французской де
мократии.

В. СМИРНОВ.

К Р А Т К И Е Щ  Е
Ф  К о л у м б и й с к и й  у н и в е р с и т е т  

п р а з д н у е т  1 5 0 -л е т и е  е о  д в я  р о ж  
д е н и я  А . С . П у ш к и н а  и  в  ч е с т ь  
э т о г о  ю б и л е я  о р г а н и з о в а л  в ы 
с т а в к у  п р о и з в е д е н и й  в е л и к о г о  
п о э т а .

Ф  З а к о н ч и л а  с в о ю  р а б о т у  е е с  
с и я  Б о л г а р с к о й  а к а д е м и и  н а у к ,

Ответ, редактор 
А. И. ЦИБИЛЕВ.
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С О О Б
п о с в я щ е н н а я  25  л е т н ю  с о  д н я  
с м е р т и  о с н о в а т е л я  Б о л г а р с к о й  

к о м м у н и с т и ч е с к о й  п а р т и я  Д и  
м и т р а  Б л а г о е в а .

Г а з е т а  .Д ж у м х у р и е т *  ( А й к а  
п и ш е т ,  ч т о  в  р а й о н е  Ц е н т -

Н И Я
ральяой Анатолии почти нет на-

р а ''

д е ж д ы  с о б р а т ь  у р о ж а й
( Т А С С ) .

Ханты-Мансийское педагогическое училищ е объявляет прием 
В ПРИГОТОВИТЕЛЬНЫЕ КЛАССЫ И НА 1-й КУРС

Педучилище готовит учителей начальных шиол для Ханты-Мансийского округа
1. В педагогическое училище принимаются все граждане в воз 

расте от 14 до 25 лет, имеющие образование в объеме семи- 
л тней школы и желающие посвятить себя учительской деятель
ности в начальной школе.

2. Все поступающие в педучилище подвергаются вступи 
тельным экзаменам за курс семидетней шкоды по Конституции 
СССР (устно), по русскому языку с литературным чтением (уст
но и письменно—диктант),по арифметике, алгебре и геомет 
рви (устно и цисьмевво)

Лице, окончившие семилетнюю школу в 1948 н 1949 годах с 
отличными оценками по всем основным предметам и поведе
нию, принимаются в училище без приемных экзаменов.

8 Все отличники и выдержавшие приемные экзамены яа 4 
—5 обеспечиваются на первое полугодие стипендией,я в даль
нейшем стипендией по полугодиям будут обеспечиваться уча 
щиеся успевающие ао всем предметам на 5 я 4.Размер 
пендии в зависямостя от успеваемости и года обучения 
яавляваетея от 160 до 280 рублей в меся п.

4. Хаиты и манси проезд иа экзамены оплачивается.
5 Срок обучения в училище 4 года.
6. При педучилище имеется подготовительное отделение 

классов В подготовительное отделение принимаются только 
дети ханты, манси, ненцев, аырянн других северных народно
стей, окончившие б в 7 классов.

стя-
уста

за 7

Все учащиеся данты, манси, ненцы, зыряне основного и подго
товительного отделений содержатся на полном государственном 
обеспечении (питание, одежда, белье, обувь и др.) в интернате при 
педучилище.

7. Заявления о приеме в педучилище принимаются до 31 
июля 1949 г. Заявления подаются на имя директора педучили
ща лично или почтой (заказным письмом).

К заявлению должиы быть приложены:
а) свидетельство об образовании (в подлиннике);
б) свидетельство о рождении (в подлиннике);
в) справка о национальности;
г) справка о состоянии здоровья;
д) автобиография;
е) три фотокарточки;
ж) документ со отношении к воинской обязанности (предъяв 

ляется лично).
Желательно представление характеристики иа школы.
Без подлинных документов заявления приниматься ие будут.
8. Начало приемных зизаменов—10 августа 1949 года. Зачисление 

в число студентов—'С 21 по 25 августа. Начало занятий—с 1 сентября 
1949 года.

Адрес педучилища: Ханш Мансийск, ул. Комсомольская, 
*  м -
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